
【推進委員】吉田委員、今井委員、中本委員、横田委員、猪俣委員、

　砂本委員、川崎委員　7人出席

【事務局】地域まちづくり支援課　宍道課長、辻野主幹、松尾主幹、岩下総括主事、古谷主事

こうして見てみると、当初と比べると段々数が増えてきていますね。各事業の平成
29年度分の予算額についてざっくりで結構ですので説明していただけますか。

委員長

会議

報告会の内容について事務局より説明。

資料1に記載の事業の平成29年度予算について上から順番に説明させていただきま
す。「放課後の子どもの居場所事業」の歳出予算額は56万円ですが、大阪府からの
補助金も含まれておりますので、市の実質の負担額としては、18万2千円です。
「阪南市フレンドシップコンサート」の予算額は0円です。「男里川水系一斉清掃」
の予算額は17万3千円でポスター作製費や清掃活動を行う際のゴミ袋の費用等に使
われています。「はなてぃカレッジ」の予算額は19万2千円で、講師の方への謝礼
や講演の際の資料印刷代に使われています。「子どもの声を聴き共有するラウンド
テーブル（円卓会議）事業」、「箱の浦から始まる高齢者・一人暮らしのランチハ
ウスの開設」の予算額は0円です。「本のリサイクル関連事業」の予算額は設立・開
業のため32万9千円となっています。

大変かもしれませんが、他市、他所とも連携がとれそうですね。

聞いているお話の中では、中学生のボランティアを募ろうというお話も出ているみ
たいです。要は市民活動として、色んなところに広がっていく、人と人とのつなが
りが生まれるきっかけにもなるかと思いますので、皆さんにもお声かけをいただい
て今後も広がっていけばと思います。

委員長

阪南市市民協働事業提案制度平成29年度事業実施状況について

事務局 阪南市市民協働事業提案制度平成29年度事業実施状況について、資料1に基づき、
事務局より説明。

委員

事務局

平成２９年度第6回阪南市市民協働推進委員会　会議録
名称 平成29年度第６回阪南市市民協働推進委員会

開催日時 平成30年３月２０日（火）　午後3時30分～午後4時30分

開催場所 阪南市市民活動センター会議室

出席者

傍聴人数 ０人

議題 平成29年度市民協働事業提案制度事業実施報告会

（推進委員からの意見、質疑・応答）

資料

委員長 少ない財源でもここまで出来るということですね。「本のリサイクル関連事業」は
最初なのでこれだけの予算があったということですね。

要旨 同日開催の市民協働事業報告会を終えての評価について説明。阪南市市民協働事業提案制度平成
29年度事業実施状況について、報告会及び資料1に基づき事務局より説明。平成29年度阪南市
市民活動センターについて、資料2に基づき事務局より説明。

資料1　阪南市市民協働事業提案制度平成29年度事業実施状況について

資料2　平成29年度阪南市市民活動センターについて

市民協働事業報告会を終えての評価について

事務局

（推進委員からの意見、質疑・応答）
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委員長 それでは、本日の推進委員会を終了いたします。

関わっていく中で、各団体が相互的にいいところを吸収していくということも大事
だと思います。

委員長

平成29年度阪南市市民活動センターについて

平成29年度阪南市市民活動センターについて、資料2に基づき、事務局より説明事務局

（推進委員からの意見、質疑・応答）

市民活動センターに大阪ＮＰＯセンターの職員さんはお2人いらっしゃって、火曜日
にどちらかお1人いらっしゃるんですか？

委員長

そうですね。どちらか1人がいらっしゃっていて、専門相談が可能です。しかし、井
戸端会議等があると相談が出来ない時間帯が発生してきます。火曜日以外の日でも
市民活動センターの職員がいますのコーディネートは可能です。

事務局

市民活動センターは市民の方のための施設ですので、みなさんに使っていただい
て、喜んでいただくためにも意見等出していただきたいですね。

委員長

委員長 市民活動センターとしては月曜日以外は開館していて、職員さんが常駐しているん
ですね。でしたら、是非みなさん気軽にお立ち寄りいただいて、活用していただけ
ればいいですね。

副委員長 「気軽に」と仰いますけれども、職員さんが1人のことが多いので、なかなか入りづ
らいですね。

委員

交流会については大阪ＮＰＯセンターさんが主催で行っていただき、事務局が同席
しました。その前に開催された市民協働事業提案制度の説明会では事務局が説明等
を行い、大阪ＮＰＯセンターの方には同席いただきました。

事務局

交流会の中で、思いを育てていこうという、色んな団体さんを大阪ＮＰＯセンター
がサポートしますと言う発言がありましたので、今後も団体さんを支えていただけ
ればと思います。

委員

事務局 受託を依頼して1年経ち、色々ご意見をいただいております。先日の議会でもいくつ
かご質問いただき、副委員長が仰ったようなご意見もいただいております。いただ
いているご意見の中でも、良い点、改善すべき点色々ございますので検討していか
なければならないと思っております。5月の委員会では事務局だけでは話すことがで
きない、外部からの視点、委員の方からの視点から見た市民活動センターについて
ご意見いただければ、よりよい市民活動センターになっていくと思いますので、是
非ご意見いただければと思います。

みさなんが、協働事業事業報告会へご出席いただいている間に、平成30年度市民協
働事業提案制度についての説明会を開催しました。提案を検討中の団体さんもい
らっしゃいました。先日みなさまに送付させていただきましたが、募集要項と募集
案内が完成いたしております。また、阪南市のホームページにも掲載をしておりま
すので、ぜひ周知していただければと思います。

事務局

今日の報告会等には大阪ＮＰＯセンターの方は参加されていますか？

前回の委員会で委員よりご提案のありました、市民活動センターの状況報告です
が、大阪ＮＰＯセンターからの報告は次回の委員会でしていただけるとのことでし
たので、事務局で把握している情報について、ただ今、報告がありましたが何かご
意見等ございませんか。

委員長
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